

# Inauguration de l'étable Cowork, l'espace de coworking à Avignon

Une vision de l'entrepreneuriat solidaire, une communauté de partage et d'entraide offrant dans un seul et même endroit toutes les commodités nécessaires.

Publié le 10 février 2016

*« Une communauté de gens, de talents, d'indépendants, de tous bords, de tous horizons qui se rassemblent autour d'un lieu pour travailler, échanger, collaborer, innover, c'est l'une des définitions du Co-working, mais il y en a sans doute beaucoup d'autres.*

*En effet, chaque Territoire est unique, le Vaucluse est unique, et tous les partenaires ici présents, chacun à leur niveau, créent, imaginent, impulsent, les contours de l'économie locale, à travers un nouveau concept, celui de l'économie collaborative... ».* **Maurice Chabert**, Président du Conseil départemental de Vaucluse

Après une première installation réussie à Pertuis, [L'Étable Cowork](#)  ouvre un nouvel espace de coworking à Avignon. Ce lieu de travail collaboratif et partagé, situé derrière les remparts d'Avignon à côté de la gare SNCF, propose aux entrepreneurs 200m<sup>2</sup> de bureaux-palettes organisés en open space, une salle isolée et une salle de réunion.

[Le discours du Président du Conseil départemental](#)



DÉPARTEMENT DE VAUCLUSE

Rue Viala - CS 60516  
84909 Avignon Cedex 09